

Einwohnerfragestunde

(Vor Beginn der Sitzung im öffentlichen Teil)

Ein Anwohner erklärte, ihm sei bekannt geworden, dass überlegt werde, die Einbahnstraßenregelung in der Straße „Am Bergfeld“ aufzuheben. Seiner Ansicht nach sollte dies nicht geschehen, solange keine zwingenden Gründe dafür sprechen.

Ortsbürgermeister Thieleking verwies auf den Tagesordnungspunkt 9 unter dem die Einbahnstraßenregelung beraten werde.

Da keine weiteren Fragen gestellt wurden, schloss **Ortsbürgermeister Thieleking** die Einwohnerfragestunde und eröffnete den öffentlichen Teil der Sitzung.